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IMÓVEL
sob o enfoque 

de Caroline Sperotto

            
Loteria

SAB

10 mm

DOM

11 mm

SEG

5 mm

20/01/2023 - 14:30h

1º Prêmio - 3.295
2º Prêmio - 5.807
3º Prêmio - 7.658
4º Prêmio - 4.341
5º Prêmio - 3.223
6º Prêmio - 4.324

20/01/2023 - 16h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Previsão do Tempo
Fonte: Tempo Agora

Fases da Lua

MÁX. 33°
22°

MÁX.

MÍN.

32°
21°

MÁX.

MÍN.

34º
22º

MÍN.

APARTAMENTO NA PLANTA COM 90 % DE FINAN-
CIAMENTO BANCARIO COM A CAIXA ECONOMICA 

FEDERAL
Pré- lançamento do Edifício Nord 332, o empreendimento contará 
com: 08 pavimentos de apartamentos, com 04 apartamentos por 
andar, hall de entrada com fino acabamento, moderno elevador, teto 
com acabamento em gesso, salão de festas, brinquedoteca, academia, 
piscina com deck, medidores individuais de agua, luz e gás. O apar-
tamento contara com: 01 suíte, 02 dormitórios, sacada embutida, sala 
de estar, jantar e cozinha integradas, garagem coberta para 01 caro 
por apartamento.

Minguante
14/01 a 20/01

Nova
21/01 a 27/01

A casa própria é um sonho para muitas famílias 
e algumas realizam tal sonho comprando um lote e 
construindo. Também existem as pessoas que compram 
um ou mais lotes como forma de investimento. Loteadora 
é a empresa responsável em fazer o parcelamento do solo. 
Ou seja, ela pega uma área grande, divide em lotes, faz toda 
a infraestrutura (implementação redes de distribuição da 
energia, iluminação pública e rede de distribuição de água, 
pavimentação e entre outros) e é responsável pela venda dos 
lotes. Portanto comprar um terreno é uma grande decisão, e 
sempre surgem as duvidas em relação ao negocio. Pensando 
nisso vamos destacar algumas vantagens de comprar terrenos 
para a revenda. Investimento de baixo risco: Comprar 
um terreno é um investimento seguro e de baixo risco. 
Como não há construção no local, o terreno pode ser usado 
posteriormente com diversas finalidades, como residência, 
comercio, consultório, etc.

É um quadro em branco, pronto para ser pintado. Sem 
mencionar o pouco gasto com manutenção, uma vez que os 
terrenos precisam apenas de poda de árvores, gramados e 
outras vegetações. Valorização: Com o passar do tempo, o 
terreno se valoriza. Já que esse tipo de investimento tem baixo 
risco, já que a provável valorização dos terrenos faz com que 
as pessoas comprem sem medo. A valorização do lote pode se 
dar tanto pela constituição no próprio terreno, quanto pela 
expansão dos empreendimentos na vizinhança. Sendo assim, 
no futuro a revenda do terreno se tornará mais lucrativo.

Possibilidade de pagar menos por um imóvel em uma 
região valorizada: o terreno apresenta um valor de compra 
menor do que imóveis construídos, se tornando a chave 
perfeita para quem deseja morar em uma boa região pagando 
menos. Para quem não pensa em morar no bairro, as 
vantagens de comprar terreno são outras; é possível construir 
e alugar o imóvel para terceiros. A compra de terrenos em 
bairros que estão se desenvolvendo é uma excelente opção 
para investidores. Imóvel construído do jeito que você quiser: 
nem sempre conseguimos encontrar o imóvel 100% perfeito. 
Nesse caso, adquirir um terreno é a melhor saída para 
construir a sua casa dos sonhos. Uma das maiores vantagens 
de comprar um terreno é a possibilidade de criar um projeto 
de acordo com suas necessidades. Ao construir um imóvel 
do zero, você consegue escolher a quantidade de tomadas, 
aperfeiçoar a divisão dos cômodos, adicionar a quantidade 
de janelas desejadas, escolher a distribuição dos ambientes e 
tudo mais.

Qualidade e economia: durante o processo de construção, 
você é quem decide a qualidade e o investimento disponível 
para azulejos, cimentos, instalação hidráulica e até mesmo 
os trincos de portas e janelas. Desta forma você poderá 
economizar. Sem contar que você ainda tem a possibilidade 
de acompanhar de perto a evolução da obra e garantir que 
tudo seja produzido com atenção e acabamentos caprichados.

Possibilidade de expansão: caso você não possa construir 
o imóvel do tamanho que você imaginou logo de inicio, é 
possível criar o projeto já prevendo as expansões. Essa é uma 
das vantagens mais atrativas quando se trata de comprar 
terreno. Portanto se você ainda tem duvidas me contate pelo 
55996267345.

Comprar lotes para a revendaComunidade do Comandaí 
recebe novo reservatório 

de água
Prefeito Jacques Barbosa esteve na localidade reunido 

com grupo expressivo de moradores

INFRAESTRUTURA

Visitar as comunidades do interior bem como os 
bairros com o objetivo de ouvir as demandas sempre 
foi à postura da Administração Municipal. Na tarde 
da terça-feira, 17, o prefeito Jacques Barbosa esteve 
visitando a comunidade do Comandaí, juntamente 
com Antônio Cardoso, coordenador da Secretaria de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano. 

Na oportunidade, Jacques conversou com os 
moradores e acompanhou a troca do reservatório de 
água antigo pelo novo. 

Hoje são 30 famílias beneficiadas com a rede de 
água de qualidade em suas propriedades. A equipe 
da prefeitura trabalhou desde o início da semana 

para melhorias na rede e estrutura de abastecimen-
to de água potável para os moradores daquela lo-
calidade, sendo substituída por uma caixa d’água 
de fibra de vidro com base metálica de 12 metros 
aumentando a pressão estática em toda a rede de 
distribuição para aquela população.

Também fizeram a substituição da rede antiga 
de canos, onde constantemente apresentava vaza-
mentos diminuindo assim o desperdício desta água 
potável. O investimento feito pelo Município foi de 
R$ 79.052,00 que contempla torre metálica e cai-
xa d‘água, foram colocados aproximadamente 1300 
metros de rede de abastecimento nova.

Prefeito acompanhou a obra no interior do município 
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Tânia Bettker é eleita 
presidente da ASAF

Tânia é a primeira presidente mulher em 20 anos de ASAF

Foi realizada na noite da terça-
-feira, 10, a eleição da nova direto-
ria executiva da ASAF para o biênio 
2023/2024. A chapa de consenso 
aprovada por unanimidade elegeu a 
primeira mulher presidente da his-
tória dos 20 anos da ASAF: Tânia 
Machado Bettker. 

Na abertura da reunião, Mau-
rício Figueiró que presidiu a ASAF 
entre 2021/2022 destacou os desa-
fios na gestão que também atingiu 
o período de pandemia de Covid-19 
que dificultou até treinos da equipe. 
Mas, também se lembrou do vice-
-campeonato brasileiro sub-18 con-
quistado no ano de 2022.

Na sequência, Tânia Bettker 
apresentou a sua chapa que foi apro-
vada por aclamação. A nova direto-
ria para o biênio 2023/2024 ficou 
composta da seguinte forma:

Diretoria Executiva:
Presidente: Tânia Machado Bet-

tker
Vice-presidente: Arlete Giese
Primeira Tesoureira: Cristina 

Schoffen
Segundo Tesoureiro: Luis Fer-

nando Lenz
Primeiro Secretário: Alessandro 

Ramos Rebelo

Segundo Secretário: Franchies-
co Alfen da Costa

Conselho Fiscal: Efetivos
Celito Dilson Suasen
Iceo Carlos Vicari
Ivan Sisti Menezes
Conselho Fiscal: Suplentes
Paulo Clóvis Rodrigues
Mauricio Moraes Figueiró
João Carlos Bueno
Conselho Deliberativo: Efetivos
José Augusto Zanetti
Darci Zalamena
Juliano Tonel
Conselho Deliberativo: Suplen-

tes
Luis Gustavo de Oliveira
Cecilia Inez Klidzio Zembrzuski
Marcia Daniele Vogarins Pires
Ao longo dos 20 anos da histó-

ria, Tânia Bettker será a primeira 
mulher a presidir a Associação San-
to Ângelo de Futsal. Em sua fala ela 
destacou o desafio e falou dos seus 
projetos para a sua gestão. “A ex-
pectativa é de organizar um jantar 
oficial de posse da nova diretoria e 
neste meu primeiro ano de gestão 
novamente vamos focar no trabalho 
das categorias de base Sub-15 e Sub-
17 que disputam o estadual da Liga 
Gaúcha. Além disso, vamos traba-

ESPORTE

lhar com as categorias Sub-11 e Sub-13 nas competições 
locais e regionalizadas. Os peneirão vão acontecer já no 
mês de fevereiro. 

O Estadual está marcado para começar em 16 de 
abril e até lá as equipes poderão trabalhar com mais 
tempo a parte física e tática. Para 2024, se contarmos 
com apoio na comunidade, teremos o retorno da ASAF 
no cenário estadual adulto através de apoiadores e re-
cursos que serão buscados neste ano” relatou. 

COPA ASAF
A 6ª Copa ASAF que será realizada neste ano de 

2023 levará o nome de Paulo Cesar Santos Zembrzuski 
que carinhosamente era chamado de “Bolacha”. Ele foi 
secretário da ASAF e faleceu no ano de 2019 aos 61 anos 
vítima de um infarto.
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MUNICÍPIO

Servidores começam a receber os 
cartões de vale-alimentação

A Lei foi sancionada pelo prefeito Jacques Barbosa no final do mês de dezembro

Começou na segunda-feira, 16, a entrega dos 
cartões vale-alimentação do Banrisul para os mais 
de 1,7 mil servidores ativos da Prefeitura de Santo 
Ângelo. Os cartões serão entregues diretamente nas 
secretarias, departamentos e setores. A Câmara de 
Vereadores aprovou o projeto do Executivo e o pre-
feito Jacques Barbosa sancionou a Lei Municipal 
que institui na Prefeitura de Santo Ângelo o vale-ali-
mentação para os servidores ativos no valor bruto de 
R$ 405 mensais. A parcela será depositada dia 20 
de cada mês. Na manhã da sexta-feira, 13, o prefeito 
em exercício, Volnei Teixeira recebeu na Prefeitura, 

Vanderlei Antônio Michelon, Gerente Geral do Ban-
risul, que fez a entrega dos cartões que serão distri-
buídos aos funcionários, pelo Banrisul estiveram 
ainda, Márcia Penning-, Gerente de Governo, Lu-
ciana Castro, Gerente de Mercado e Pessoa Jurídica.

Segundo Volnei Teixeira, esta é mais uma gran-
de conquista para os servidores e ajudará muito na 
renda mensal, com um poder maior de compra aos 
beneficiados e irá fortalecer a nossa economia local. 
A previsão orçamentária do Governo Municipal é de 
que o auxílio injete R$ 8 milhões anuais na econo-
mia local.

Todos os funcionários em atividade receberão o benefício do Governo Municipal
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Laboratório do Complexo 
Hospitalar Santo Ângelo 
recebe certificado de 
excelência em qualidade

O Laboratório do Complexo Hospita-
lar Santo Ângelo conquistou mais uma vez 
o certificado de excelência em qualidade 
nas amostras de controle avaliadas pelo 
Programa Nacional de Controle de Quali-
dade (PNCQ) e patrocinado pela Socieda-
de Brasileira de Análises Clínicas.

Conforme o biomédico gestor, Ivan 
Barth Schnorrenberger, o certificado de-
monstra qualidade do laboratório clínico 
e a exatidão dos resultados.

O Laboratório oferece além de preci-
são nos laudos, atendimento qualificado 
com profissionais em constante atualiza-
ção e equipamentos de última geração. 
Além disso, os resultados dos exames po-
dem ser acessados de forma virtual pro-
porcionando mais conforto e comodidade 
aos clientes. O Laboratório possui exames 
de hematologia, bioquímica, urianálise, 
microbiologia, eletrólitos, imunologia e 
parasitologia. 

Agendamentos podem ser realizados 
pelo WhatsApp (55) 99132-8724, aten-
dimento ocorre de segunda a sexta-feira 
das 7 às 17 horas e atende todos os tipos 
de convênio.

Foto:Divulgação/HSA

Laboratório atende todos os convênios



Sábado, 21 de janeiro de 20236

Foto:Divulgação/AIPMSA

Governo Municipal e entidades se 
unem para melhorar estradas do 

interior por meio do FUNDESTRADA
Encontro foi realizado na sede do Sindicato Rural e tratou de projetos importantes para o município 

Aconteceu na manhã da quarta-feira, 17, uma importante reunião com en-
tidades. A iniciativa envolve a prefeitura de Santo Ângelo por meio do prefeito 
Jacques Barbosa, Sindicato Rural e URI, onde foram traçadas diretrizes no 
que diz respeito às melhorias nas estradas do interior e sobre projetos para 
melhorar a trafegabilidade. Foram ajustadas ações nas quais as equipes da URI 
irão realizar os trabalhos, também foram realizados estudos preliminares pelas 
entidades onde apontaram neste primeiro momento 15 trechos críticos no mu-
nicípio, incluindo a construção de uma ponte. 

Na próxima etapa, equipes de professores, engenheiros, alunos e estagiá-
rios da URI farão levantamento topográfico, imagens aéreas, análise de solo, 
medições e orçamento de cada trecho. Segundo Jaques Barbosa, é louvável 
esta união das entidades em trabalhamos juntos pela comunidade. “Temos 
tido muito sucesso em vários projetos, agora nesta questão das estradas rurais, 
vamos dividir os 15 trechos apontados em projetos detalhados, onde iremos 
buscar apoio dos nossos vereadores, deputados Estaduais e Federais, junto aos 
ministérios do Governo Federal, independentemente de partidos políticos”, 
frisou o chefe do Executivo.

O FUNDESTRADAS será fomentado com recursos da arrecadação do Im-
posto Territorial Rural (ITR); de auxílios e subvenções específicas concedidas 
pelas demais esferas de governo (Estado e União); de entidades, organismos 
não governamentais, doações de pessoas físicas e jurídicas e de emendas par-
lamentares; para a recuperação e manutenção das estradas rurais.

O FUNDO

Conforme a lei, o FUNDESTRADAS é administrado por um conselho dire-
tor formado por sete membros, sendo quatro representantes do Executivo in-
dicados pelo prefeito, mais três representantes das entidades (Sindicato Rural, 
Sindicato dos Trabalhadores Rurais e Emater).

A missão do conselho é fixar critérios técnicos para a utilização dos recur-
sos, por meio de um Plano de Aplicação de Receitas, elaborar um plano de ação 
e acompanhar as ações do fundo. Os recursos serão utilizados para aquisição 
de materiais, equipamentos e máquinas, serviços e insumos para a manuten-
ção e recuperação das estradas do meio rural.

PRESENÇAS

Estiveram presentes na reunião no Sindicato Rural, o prefeito Jacques Bar-
bosa, secretário de Desenvolvimento Rural, Álvaro Uggeri Rodrigues, secre-
tário de Gestão e Finanças, Luís Alberto Voese, representando a secretária de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano, Antônio Cardoso, presidente do 
Sindicato Rural, Laurindo Roberto Nikitz, a diretora Geral da URI-Berenice 
Rossner Wbatube, Gilberto Pacheco, diretor Administrativo, Bóris Casanova 
Socolovicz, engenheiro e professor da URI,  Josemar Dalsochio, presidente do 
Fundestrada e Osvaldino José Lucca, representante do Sindicato dos Traba-
lhadores Rurais.

Trabalho em equipe trará grandes melhorias para a comunidade

Foto:AIPMSA/Fernando Gomes

DESENVOLVIMENTO
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GERAL

Prefeitura fará 
distribuição de mudas 
frutíferas para produtores
O Programa de Fruticultura terá inscrições na SMDR 
até o dia 8 de fevereiro 

A iniciativa do Governo Municipal 
visa melhorar a qualidade de vida aos 
produtores rurais bem como gerar 
uma renda extra para as famílias que 
vivem no meio rural.

O Programa de Fruticultura do 
Governo Municipal gerido pela Se-
cretaria de Desenvolvimento Rural 
(SMDR) terá repasse de 830 mudas 
de frutíferas de diferentes variedades 
para onze produtores cadastrados, 
representando um investimento de 
mais de R$ 14 mil. 

Serão distribuídas mudas de la-
ranja suco, laranja de umbigo, figo, 
bergamota, pêssego, videira e amei-
xa nêspera, conforme a demanda 
dos produtores, que tradicionalmen-
te produzem frutas e que abastecem 
parcialmente os programas institu-
cionais de alimentação com o Progra-
ma Nacional de Alimentação Escolar 
(PNAE), o Programa Alimenta Brasil 
(PAB) e projetos desenvolvidos pelo 
município por meio da Secretaria de 
Desenvolvimento Social e Cidadania.

“A SMDR visitou todos os benefi-
ciados orientando o plantio e os cui-
dados que terão que ser feitos durante 
o crescimento das plantas, observan-
do que as mudas adquiridas são de 

boa qualidade e o município vem 
criando alternativas em diversas áre-
as para os nossos produtores”, disse 
Diomar Formeton, Coordenador de 
Programas e Projetos da SMDR.

Conforme foi acertando com pro-
dutores em reunião, a Secretaria Mu-
nicipal de Desenvolvimento Rural 
(SMDR) e a Emater sugeriram para 
fortalecimento deste Programa Mu-
nicipal de Fruticultura neste ano os 
seguintes itens:

- O programa será destinado para 
agricultores familiares;

- Os inscritos deverão participar 
obrigatoriamente de capacitação em

Fruticultura;
- A prefeitura, através da SMDR, 

irá subsidiar até 100 mudas frutíferas 
por produtores inscritos;

- A Prefeitura, através da SMDR, 
realizará a abertura dos berços para 
implantação das mudas frutíferas;

- Cada produtor inscrito deverá 
comprovar a aquisição ou que possui 
fertilizante indicado para Fruticultu-
ra;

- Cada produtor(a) inscrito(a) de-
verá demonstrar a área onde serão  
implantadas as frutíferas para técni-
cos da Emater e SMDR.

Sala do 
Empreendedor é 
inaugurada em Butiá

A Sala do Empreendedor de Butiá 
foi inaugurada, nesta quarta-feira, 18, 
com o objetivo de ofertar diversos ser-
viços para micro e pequenas empresas. 
O espaço é resultado de cooperação 
entre a Prefeitura Municipal e o Sebrae 
RS. Os atendimentos ocorrem junto à 
Secretaria Municipal de Desenvolvi-
mento, Indústria e Comércio (Sedic), 
que fica localizada na Rua do Comércio, 
n° 650, das 9h às 14h. 

O prefeito Daniel Almeida come-
morou o avanço na pauta do desenvol-
vimento econômico e destacou que este 
é um marco para o município. “Aqui, o 
empreendedor encontrará o caminho 
da desburocratização, tendo um am-
biente de apoio, que trabalha ao lado 
de quem acredita e investe em nossa 
cidade, bem como os que querem ini-
ciar um negócio aqui. Fico muito feliz 
de ver realizada mais uma parceria com 
o Sebrae”, pontuou. 

Para o titular da Sedic, Tiago Sam-
paio, hoje se cumpre uma das primeiras 

metas da sua gestão. “O ano de 2023 
será o do desenvolvimento para nossa 
cidade. Ter a parceria com o Sebrae e 
todas as soluções que o projeto propor-
ciona, com certeza, viabiliza muitos be-
nefícios para os butiaenses”, concluiu, 
ao agradecer o empenho de todos. 

Para o gerente do Sebrae na Região 
Metropolitana, Paulo Bruscato, a inau-
guração mostra o comprometimento 
da administração com ações de incen-
tivo ao desenvolvimento. “A alegria é 
imensa quando participamos de um 
ato como este. Isso só é possível quan-
do encontramos gestores com a mente 
empreendedora como em Butiá”, res-
saltou. 

Também estiveram entre os pre-
sentes na inauguração o vice-prefeito 
de Butiá, Cadoda Santos, secretários 
municipais, vereadores, representantes 
do Sebrae, coordenadores municipais, 
demais colaboradores da Prefeitura, 
imprensa local e sociedade civil orga-
nizada.

Novidade trará diversos benefícios para a cidade e região
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